



ひ か い

2022年4月 春号 第56号

発行：島原市手をつなぐ育成会 広報委員会

発行責任者：理事長 平野 嗣雄

お知らせ

新しい年度が始まりました。それにともない、当法人のホームページを少しリニューアルしています。ぜひご覧ください。

令和4年度の目標

令和4年の春を迎え皆さんはいかがお過ごしでしょうか。2年前から始まった新型コロナウイルスの感染拡大は今年に入りオミクロン株へと変異し、これまで以上の感染の広がりを見せています。何かと不自由な生活を強いられる毎日ですが、令和3年度、当法人においては大きな心配をするような感染者はなく事業を運営することができました。これも、ひとえに皆さんが感染防止に対する取組を徹底して頂いたおかげと改めて感謝申し上げます。

本年度は安心して普通に過ごせる日常が訪れることを願い、引き続き感染予防対策を徹底し、運営したいと思っておりますので、ご協力のほどよろしくお願い致します。

さて、本年度の事業計画の重点目標は、「障がいのある人と家族」の意思、思いを実現する支援、地域福祉の向上に資する環境づくりを推進することを掲げています。支援を必要としている皆さんに、将来的に安心して利用いただけるよう事業継続計画（BCP）を作成し実行してまいります。

また、急速に進みつつある障がいの重度化や高齢化、医療的ケアが必要な人たちが地域で暮らし続けるための支援の在り方を深め取組む必要もあります。そのためには組織全体で支援の質をさらに向上させるための取組も欠かせません。計画的な研修機会を設けること、風通しの良い職場環境を醸成し、誰もが働きやすい環境を整え、一体感をもって支援することで利用者にも質の高いサービスを提供できると考えています。

育成会活動の継続は、この組織の原点であることを忘れず取組むことが最も重要です。障がいのある人の権利を擁護すること（家族も含め）その生活を支えること、地域への障がい理解を深める活動を活性化する取組「障害理解啓発事業＝キャラバン隊による知的障がいの疑似体験研修」を計画的に実施したいと思っています。

地域に必要とされる事業所、法人となるよう今年度も全職員は一致団結して取組みますので、会員、保護者、関係者の皆様のご指導、ご協力の程よろしくお願い致します。

社会福祉法人 島原市手をつなぐ育成会



ネットワークセンターひかり (就労継続支援 B 型)

〒855-0854

長崎県島原市萩が丘二丁目 5715 番 1

TEL : 0957-73-6105

FAX : 0957-63-1610

E-mail : network-hikari@shimabarashi-ikuseikai.or.jp

令和 3 年度は新型コロナウイルスの対応で追われた日々でした。

私たちの事業所では、作業スペースの工夫やソーシャルディスタンス等、感染防止に努め、感染者を出さずに過ごすことができました。それは地域のみなさんに助けられ、利用者、ご家族のご協力があったからだ感謝しております。

令和 4 年度も新型コロナウイルスへの感染予防を徹底しながら、仕事を中心とした有意義な活動ができるように努力していきたいと思っています。本年度もご支援とご協力の程よろしく申し上げます。

新しい仲間

令和 4 年 2 月より新しい仲間が増えました！！



氏名：福田秀雄(ふくだひでお)さん

趣味：プラモデル集め

がんばりたい事：清掃作業・トイレ掃除

ひと言：よろしく申し上げます！



積み木みがき



ネットワークセンターひかりで、初めての作業にチャレンジしました。

それは積み木の仕上げみがきの作業です。細かい作業で集中して行わないと、みがき過ぎによる積み木の変形になります。丁寧に 1 つ 1 つ仕上げました。その数は 1500 個！！

皆さんのがんばりで失敗もなく、納期に間に合いました。



松光学園

(生活介護)

〒855-0025 長崎県島原市立野町丙1900番地19

TEL:0957-64-0187 FAX:0957-64-7060

E-mail:syoukou-gakuen@shimabarashi-ikuseikai.or.jp

餅つき会&親子レクレーション



12月1日(水)餅つき会と親子レクレーションを行いました。餅つき会では、開催の声をかけた途端に小雨が降ったり、曇ったりと天候が心配されましたが、今回は餅つき機や餅切り機などのマシーンも使用し、何とか予定していた量のお餅を搗き、丸めることができました。

午後からの親子レクレーションでは、保護者の皆様も一緒に風船運びや宝釣りゲームを行い、大いに盛り上がりました。

ご協力、ご参加くださいました保護者の皆様、ありがとうございました。



12月21日(火)クリスマス会を行いました。

プレゼントにはお菓子やマスク、キーホルダー等があり、悩みながら好みの物を選んでラッピングしました。選ぶ時の表情は皆さん真剣そのもの!

プレゼントを選んだ後は、ケーキとジュースを美味しく頂いて楽しみました。



節分

2月3日(木)は節分行事で、鬼的当てゲームや豆まきを楽しみました!

「鬼は外~! 福は内~!」
最後にお菓子ももらって皆さん福顔になっていました。
昼食もかわいい鬼さんでした。

